

Aclaman en Canadá al antiterrorista cubano Gerardo Hernández



La Habana, 12 abr (RHC) El antiterrorista cubano Gerardo Hernández prosiguió una gira por Canadá, donde es aclamado por quienes abogaron por su liberación y la de sus compañeros conocidos internacionalmente como Los Cinco.

Hernández se reunió en la ciudad de Vancouver con sindicalistas del sector de la salud en British Columbia, y luego se entrevistó con Tom Louise, prestigioso abogado por los derechos civiles.

El luchador cubano agradeció en cada encuentro el apoyo a la campaña mundial por la liberación de Los Cinco y compartió vivencias personales de su injusto encierro en cárceles estadounidenses.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/90296-aclaman-en-canada-al-antiterrorista-cubano-gerardo-hernandez>



Radio Habana Cuba